

Buenos Aires, 14 de noviembre de 1966

Ave Dora !

Como habíamos quedado -y con las 1000 y una excusas consiguientes- le disparo el material para el suplemento que usted tendrá la bondad de poner en manos del Dr. Kraiselburd. Usted conoce las razones: si se lo envío directamente al rey David este se lo pasa tal como llega a Fragueiro y Fragueiro lo sepulta en uno de sus cajones sin fondo y después resulta que soy yo el que no cumple, "el que se desvincula de sus compromisos". Así por lo menos hay una persona más -responsable y zahorí- que se entera que Tiempo (como el fogoso fugitivo) cumple. Y conste que esta vez envío menos material que otras veces, primero porque el cuore no me permite muchos excesos y segundo porque en las gavetas de EL DIA hay originales míos y ajenos (pero encargados por mí) como para empapelar la ciudad.

Aparte de las cosas de mi cosecha le van 6 DIAGRAMAS (entre paréntesis a la autora de los mismos, que colabora desde el primer número, y es la señora de Koremblit, no le pagan desde hace ^{tres o} cuatro ~~ocho~~ años), y una colaboración de Jesus María Pereyra, que es un viejo escritor e investigador de nuestro pasado, que reside en La Plata y sabe contar cosas interesantes.

A propósito de colaboraciones le agradeceré les recuerde que deben publicar aquel trabajo de José Gobello sobre la Academia del Lunfardo. Don David estaba de acuerdo. Imagino que tendrá autoridad para exigirlo.

Y un favor especial: Carlos Lemée, precursor del periodismo agrario criollo, va a ser objeto de un homenaje en La Plata, donde falleció. El doctor Liebermann, lo evoca en la nota que va incluida en este sobre. Le agradeceré le pida a don David la haga insertar en el cuerpo del diario, no en el suplemento. Si pudiera ser en el curso de esta semana sería ideal.

Y otra cosa: EL CABALLITO AZUL es una genial comedia para niños escrita por la brasileña Machado. Van a representarla en el Argentino de La Plata. Le incluyo material como para que en la redacción, con un poco de buena voluntad, frangollen una nota anunciando el acontecimiento. Van fotos.

Aprovecho la coyuntura para hacerle llegar el prospecto de propaganda relacionado con el viaje "panorámico" de que le hablé cuando me anunció su trasvuelo a USA. Podrá recorrer todos los Estados Unidos por 99 dólares. Una ganga.

En este momento me llama Sábado por teléfono. Se interesa por mis achaques y apiadado de mi postración me promete una colaboración inédita para EL DIA. Empezó a escribirla.

Todavía no salgo. Y a propósito de mis dolamas me gustaría que le pregunte a Florian, si está bien que el cardiólogo me obligue a estar embotellado en mi departamento como una caballa en su envase, que me dope con Adelfan-Esidrex, Valium, Persantin y Merinax y que mi primera salida sea para ver a un oftalmólogo que invada mi intimidad campañeándola por el fondo de ojo.

Que nuestros dioses nos den salud y un poco más de alegría. Y gracias una vez más por sus poderosas gestiones. Me habló el piloto de la agencia de EL DIA para informarme que puedo mandar a buscar el cheque.

Espero verla antes de su partida. Afectos a los suyos, saludos al rey David y un shake hands de su amigo imbele

